

5月23日(月) (7時30分現在) 位置 19° -53.9' N / 172° -14.1' E

針路 Drift 天候 bc 風向 E 風力 5

波高(m) 1.5m 気温 27.5°C 水温 27.7°C

船内の主な作業 R-17

昨日は適水日の恒例イベント、ホットケーキパーティーで元気を注入し、本日より漁業実習再開です！漁場は少し、北上したため気温は27度と少し過ごしやすくなったのではないのでしょうか。

揚縄では、専攻科生は幹縄を巻き上げる際に幹縄と枝縄(ブラン)がほぼ平行に揚がってきます。「ブランかわし」の生徒は、幹縄から枝縄を取りやすくするよう幹縄と枝縄の間に手を差し入れる必要があります。水面から手を差し入れるところまでの距離が短く、幹縄を巻き取るスピードも速いので、機敏な動きが必要とされるポジションです！

幹縄から外された枝縄は、本科生に渡されブランリールを使って巻き取ります。上手く巻き取るには少々コツがあるので、乗組員が付き添い一緒に作業をしています。この作業も手早く行わないと、次から次へと枝縄が揚がってくるので、手早く作業することが求められます。



黒色のロープが幹縄  
赤色のロープが枝縄

奥の黄色ヘルメット：専攻科生がブランかわしの作業

手前の黄色ヘルメット：本科生がブランリール（枝縄を巻き取る機械）の操作中

## <遠洋航海日記>

今日は船長が操業に出ていたため、ブランかわしと手繰りがとても上手で驚きました。  
U.H.より